

BOLETÍN DE PRENSA No. 062 ->>

El Centro de Ciencias del Diseño continúa con un rumbo ascendente hacia la calidad, vinculación e internacionalización: MAC

El reto de Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción en este 2012 será concretar el reconocimiento internacional de los alumnos de las 7 carreras que lo integran, además de proponer programas de maestría en el que los egresados de todas las áreas puedan continuar su preparación, así lo señaló su decano, Mario Eduardo Zermeño de León, luego de rendir su informe de actividades ante el Consejo de Representantes.



Explicó que durante todo el 2011 se sometieron a una profunda evaluación por parte de una acreditadora internacional las carreras de Diseño de Modas, Indumentaria y Textil, Diseño de Interiores y Diseño Industrial; adicional a ello las carreras de Urbanismo, así como Arquitectura en su proceso de reacreditación serán incluidas en el acuerdo de Camberra, con lo que sus egresados serán reconocidos a nivel internacional.

Con esto se cumplirá una de las metas por las que trabaja intensamente la Universidad Autónoma de Aguascalientes que es la acreditación internacional de sus egresados para que puedan tener oportunidades laborales de alcance global.

El Decano sostuvo también que otro de los proyectos con los que se trabajo de manera intensa es la creación de maestrías que puedan dar a los egresados la oportunidad de especializarse, por lo que en 2011 se consiguió el reconocimiento de CONACYT a las maestrías de Ingeniería Civil en sus dos salidas que son Construcción y Estructuras.

En el ámbito de la vinculación, Zermeño de León destacó la participación de maestros y estudiantes en el programa Marca Aguascalientes, en donde se promueve la producción de nuevos conceptos que lleven la artesanía a mercados de todas las latitudes, adaptándolas con la creatividad de diseñadores industriales, de modas y gráficos.

Este concepto que se realiza en conjunto con el gobierno del estado permitirá proyectar a Aguascalientes hacia nuevos desarrollos de comercialización, por lo que también es un logro

importante del 2011; sumado a la puesta en marcha del Laboratorio de Gestión del Diseño recién inaugurado y que vendrá a dar un nuevo impulso a las carreras del centro hacia una vinculación más efectiva.

Tras este informe, el rector, Mario Andrade Cervantes reconoció la labor realizada por el decano, la comisión ejecutiva, alumnos y todos los que forman parte de la comunidad del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, cuyos resultados están a la vista con su destacada participación en eventos internacionales, concursos; además del desarrollo de programas de calidad que puedan ser reconocidos a nivel internacional.

Comentó que este Centro continúa su rumbo ascendente y ha sido fundamental la participación entusiasta de la comunidad conformada por catedráticos y alumnos comprometidos con sus programas educativos, pero fundamentalmente con su alma Mater que es la Universidad Autónoma de Aguascalientes.